



Deux-Sèvres économie

Dans la machine agricole

20/09/2012 05:33

La société bressuiraise Billaud-Ségeba fait salon jusqu'à demain. Plusieurs milliers d'agriculteurs sont attendus.

Spécialisée dans la vente et la maintenance de machines agricoles, de motoculture et d'irrigation, la société Billaud-Ségeba emploie 130 personnes. Présente sur onze sites en tout (trois dans les Deux-Sèvres, un dans le Maine-et-Loire et dans la Vienne, le reste sur la Vendée), elle est implantée historiquement sur le boulevard de Poitiers, à Bressuire. C'est là qu'a été lancée hier la troisième édition du Technagri-Pôle (après 2007 et 2009), grand salon du machinisme agricole qui s'achève demain vendredi. C'est pour ce biais qu'a opté Jean-Pierre Sourice, directeur de l'entreprise, « afin d'acquérir de la notoriété de manière différente » explique l'intéressé.



Pour Jean-Pierre Sourice, directeur de la société Billaud-Ségeba, ce grand Salon est «une manière de communiquer autrement d'acquérir de la notoriété». - (Photo NR).

28.000 clients

Ainsi, sur le vaste site de 30.000 m², une centaine d'exposants est présente. Ils font partie des quelque 400 fournisseurs avec qui travaille la société bressuiraise, pour le compte d'environ 28.000 clients, dont 16.000 agriculteurs, le reste étant des particuliers, des professionnels comme les paysagistes ou les collectivités locales. « Nous sommes un acteur reconnu dans le machinisme agricole. »

Et Jean-Pierre Sourice de poursuivre : « Nous avons connu deux années difficiles, en 2009 et 2010. Mais nous devrions pouvoir bénéficier d'une embellie grâce aux céréales, un secteur agricole qui va mieux. Cela nous permet de rester optimistes. »

nr.bressuire@nrco.fr

Technagri-Pôle, sur le site de Billaud-Ségeba, boulevard de Poitiers, encore aujourd'hui et demain.